
Seios Caidos, Médicos e Cantores, como Fazer Festas e muito mais - Programa Zmaro 142

  

Veja este vídeo diretamente no YouTube:
https://www.youtube.com/watch?v=QqRe2f4EL5M&amp;list=PL09270C9A5FCB4214%20&am
p;IDTEMPORADA=&amp;s_TITULO=142&amp;S_ATIVOS=&amp;IDEPISODIO=162

                // You can place JavaScript like this              

    Zmaro conhece Hérico e Daniel, os irmãos médicos, cirurgiões e músicos que alternam
entre seus consultórios, cirurgias e os palcos. Assim eles levam suas duas grandes paixões: a
medicina e a música.   Uma curiosidade e conhecidência que eles contam é que durante
muito tempo eles tinham um enfermeiro que ajudava eles nas cirurgias que foram descobrir só
depois que era o Meirinho, da atual formação de Roberto e Meirinho.   
Aproveitando o lado médico da dupla, Zmaro tira algumas dúvidas sobre seios femininos como
o porque de mulheres com 20 anos terem os seios caidos e outras com 40 anos não, se é
realmente verdade que dormir de sutiã prejudica os seios, a relação entre amamentar e ter os
seios caidos e muito mais. Ao final a dupla canta um trecho de  Amargurado de Tião Carreiro e
Pardinho.
 
Release da dupla: Hérico Neto e Daniel são irmãos e cantam juntos há praticamente 20 anos.
De uma família de três irmãos, Hérico Neto é o filho do meio de Dona Meire e Seu Hérico, e
Daniel o mais velho.
 
A música sempre esteve presente na vida da família dos músicos. Seus pais, com formação
em órgão e trompete, sempre os incentivaram. Inclusive, a irmã caçula, Aline, além de médica,
também é cantora.
Durante um período, a dupla cantou somente aos finais de semana, pois estavam dedicados
aos estudos de medicina (outra paixão da dupla) em cidades diferentes. Porém, sempre que
podiam, os irmãos se encontravam e cantavam juntos. Encantando os amigos e familiares com
carisma, voz gostosa e musicalidade aflorada.
O tempo passou, o talento só aumentava, os compromissos musicais aconteciam com mais
frequência e não demorou muito para que todos observassem que os meninos estavam cada
vez mais focados na carreira artística.   Voltando ao Espaço Rancho Sertanejo em São Carlos,
Zmaro conversa com Gilmar sobre a opção e alternativa de fazer festas e eventos nas casas
noturnas. Tanto festas de república, aniversários e afins, independente do tamanho, Zmaro
sugere que você veja esta opção. Além disto esta pode der uma alternativa tanto para você
ganhar um dinheirinho extra quanto pode se tornar um meio de vida.
 
Finalizando o Programa com um trecho do Programa Zmaro Musical com Lê Batista, cantor da
cidade de Brotas. Confira o talento dele.
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TRANSCRIÇÃO DO VÍDEO

  
     vamos falar agora de seio feminino
 porque?
 tem mulheres com 20 anos que o seio esta la no joelho
 e tem mulheres com 40 que o negócio esta bonitinho
 isto dai, é a genética?
 é de usar sutiã, de não usar?
 o que acontece com esta mulherada
 porque que tem isto ai com as mulheres?
 o que acontece?
 os caras cantam e além disto ainda tem uma profissão de dia que
 o que vocês fazem?
 nos somos médicos
 e vem ca, uma pergunta que tenho certeza que quem esta      assistindo isto ai esta se fazendo
 a medicina não esta dando dinheiro e vocês estão tentando a      música?
 o que esta acontecendo?
 usar sutiã durante o dia
 e dai chega a noite a mulher tira para dormir
 porque dizem que se dormir com o sutiã faz mal
 tem alguma coisa a ver isto?
 todo homem tem direito de sonhar
 eu sonho com o Zmaro
 e é por isso que eu vejo, vejo, vejo, vejo o Programa do Zmaro
 O programa que você irá assistir
 é uma produção independente
 e as responsabilidades
 são de seus realizadores
 Zmaro
 Programa Zmaro
 Na internet e na TV
 Programa Zmaro
 Assista na internet e na TV
 com 5 letras
 cantor de dupla sertaneja que entrevistei no programa 012
 e se bobear até hoje ele esta procurando namorada
 João Carlos e????
 Acesse este link, veja os programas e saiba a resposta
 olha, na frente de casa tem uns caras que ficam fazendo festa      até 3 ou 4 horas da manhã
 porque em vez de fazer lá, incomodar os vizinhos e dar de cara      com polícia
 primeira coisa
 eles falam para alugar uma chacara ou alguma coisa
 ou senão procure uma casa noturna como aqui por exemplo...
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 Zmaro
 Zmaro
 é o melhor que você pode ter
 Zmaro
 vai tomar gelinho com sabor de desprezinho
 vai virar reserva
 pra aprender a dar valor
 quando se tem...
 vai tomar gelinho com Zmaro e seu ursinho então me liga
 o programa do Zmaro é bom demais
 segura...
 gente
 esta dupla aqui olhe
 além de serem
 não tem nada a ver assim, mas olhe
 2 homens bonitos que eu tive que esperar mais de meia hora
 os caras cantaram aqui no Programa Titio Doni
 dai uma mulher queria bater foto com ele
 dai outra também
 e queria bater foto....
 ai eu falei, poxa, entrevistar cantor, artista e ainda homem      bonito...
 cansa...
 e pior de....
 pior não, da uma olhada neste símbolo que de longe você pensa      que é um violão
 mas olhe de pertinho ai na cabeça
 como chama este negócio ai do violão?
 aqui nesta parte da frente?
 sim
 esse negócio ai
 afinador
 isso, afinador ai, na ponta
 você esta vendo um estetoscópio
 então o que tem a ver?
 vamos começar
 seu nome...
 Hérico Neto
 Hérico Neto e...
 Daniel
 Hérico Neto e Daniel
 os caras cantam e além disto tem uma profissão de dia que diga o      que vocês fazemnos somos médicos os caras são médicos de verdadenão é enfermeiro metido a besta assimmédico, médico que operaassim amanhã de manhã vocês tem paciente de manhãamanhã a gente acorda cedo e vai operarsomos brutos mesmo, viu Zmaroestão até indo embora mais cedopediram para passar na frente por istoé de verdade que os caras são médicos, cantame deixe-me fazer uma pergunta que tenho certeza de quem esta       assistindo isto esta se perguntandoa medicina não esta dando dinheiro e os caras estão tentando       a música?o que esta acontecendo?não, não graças a Deus nos não podemos reclamar da medicinaacontece que existe outra paixão na nossa vida que é a       música
 não conseguimos ficar vivendo só com a medicina porque tem       esta paixãoque é a parte musical que é esta coisa que chamou a gente       para cantar também...vocês tinham consultório juntos...vocês são daqui de São Carlos?sim, nós nascemos aqui, somos irmãos, a gente...ah, vocês são irmãos? somos irmãos... nossa, eu não tinha reparado...nos somos irmãos, somos daquimas moramos em São Pauloe estamos fazendo toda a parte da medicinae o trabalho da música lá na região de São Paulo e pra cáentão é assim São Carlos, nosso pais são daqui e praticamente um final de       semana simum não estamos na regiãoe dia de semana vão encontrar vocêsvocês estão operando, atendendo normal por lá...a gente procura trabalhar na medicina de segunda a quintade sexta a domingo focados na música ai fazendo a divulgação       deste trabalho maravilhosoé, hoje mesmo a gente estava operandohoje a tarde acabaram de deixar o paciente lá e vieram...
 curiosidade também lembra que... deixe só eu tirar o link deles também um pouquinhovolte aqui neste link tem as entrevistas que eu fiz com o Roberto e       Meirinhoo Meirinho filho do Meirinho ele era enfermeiro, dai virou músico e talo Meirinho trabalhava com estes caras aqui, não é?de verdade não é papo porque quando você vê o cara é enfermeiro e pensa que o cara fez um cursinho e       tal...mas ele operava com vocês?auxiliava sim, esta história é bem curiosaa gente trabalhava em um hospital lá nana região central de São Paulo e ai papo vem, papo vai....ai um dia, no meio de uma cirurgia ele falou para a gente       assimolha, eu sou filho do finado Meirinhodo Roberto e Meirinho e nós falamos não é possível pelo amor de Deus... já faziam meses que a gente estava operando juntose não sabia que era ele...e ai... e ele falou que agora estou voltando com o Robertoe ele estava pedindo as contaspara a gente... estou pedindo as contas daqui porque estou voltando com o       Robertopara a gente gravar um dvde a gente foi na gravação do dvd delesaquele dvd maravilhoso lásão as conhecidências da vida que pega a gente de surpresadois parceiros nossos ai...e eu achei gozado pois nos bastidores o Meirinho chegava       para ele e falavadoutor, doutor,.... e eu falei o que é isto... que não estava entendendo qual era a história e tal...antes dele conhecer a gente como dupla sertaneja, ja       conhecia a gente como doutorolha que mundo pequenovocê já imaginou... mundo pequeno de verdade e falando em mundo pequenotem um cirurgião que eu não vou citar o nomeviu doutor que eu estou atras dele faz mais de 6 meses que a gente esta       marcando de fazer uma pauta, uma entrevista sobre o assuntoquando eles falaram que eram médicos eu faleideixa eu aproveitar com vocês só para tirar uma dúvida       porque veio isto ai pela internet a um tempinho atrasé um pedido da Flavia não vou falar o sobrenome nem nadaé daqui de São Carlos ela pediu para ver algo sobre este assunto/matériae não deu certo de fazer com este doutour porque nunca da       tempo de agenda delee falei que como vocês são médicos vão me tirar uma dúvida       rapidinhoa dúvida é a seguinte aproveitar a parte da medicina e vamos deixar a música de       lado ai só um poucocom relação a é que especialidade, vamos falar agoravocês são de que especialidade?vocês são cirurgiões? nos somos cirurgiões geraishabitualmente a gente atua no aparelho digestivo, mas em       plantões, ...não precisa, mas resumindocirurgiões gerais cirurgia geral e o que mais vier então resumindo vocês consertam o que esta quebradoentão nada melhor para saber como manterdo que falar com quem conserta com o que esta quebradoporque ele sabe o que quebrounão é? a idéia é esta antes prevenir... sim... do que remediar então vamos pegar o caso das mulheres que tem muita mulher       que tem dúvida com relação aos seiosnão estou querendo dar uma geral e talaté se quiser procure um especialistaestou querendo dar só uma noção geralentão vamos a algumas dúvidas que chegaramprimeira... vamos falar agora de seio femininoporque, tem mulheres que com 20 anos e os seios estão lá nos       joelhose tem mulher com 40 que o negócio esta bonitinhoisto ai é a genética, é de usar sutiãoé de usar ou não usar o que acontece com esta mulheradaporque tem isto ai com as mulheresque acontece isto? olha, sem dúdiva nenhuma Zmaro...é uma somatória de fatores, vai desde a constituição física       da pessoaa parte genética, o tipo de colágenoo tamanho das mamas, se ela amamentou ou nãoisso influencia também mas porque a gente vê meninas novinhas já com o negócio       despencado assimentão, as vezes as vezes a genética as vezes um acumulo maior de gorduraporque assim o peito feminino e o masculino tem glandulas mamáriase uma capa de gordura e musculargeralmente é formado por istoentão assim tem pessoas que tem um tecido mamário mais flacido e isto       acaba caindotem pessoas que acumulam mais gorduratem pessoas que amamentam e as glandulas mamárias inchame depois que termina de amamentar volta ao tamanho normal       deixando a pele mais flacidaentão tem o fator geneticotem o fator constitucional da pessoa e também...não podemos esquecer dos hábidos de vida desta pessoapessoas que são... alimentação, exercícios físicospor debaixo da mama da mulher existe a musculaturaos peitorais, peitoral maior e menoros peitorais, se a mulher trabalha istovamos dar um exemplo, em uma academiao fato de trabalhar a musculatura...o trabalhar que ele fala é fazer exercício para fortalecersim então levanta a mama então mulheres que se exercitamque exercitam os peitorais tem por definição uma mama mais       em péentão este é outro... é um dos fatores então temos idade se a pessoa é obesa ou nãoos hábitos alimentares os hábitos do dia a dia...tem... acho que deu para entender, não é gente...as vezes a pessoa é um pouco obesa e perde pesoentão fica sobrando aquela peleentão perde aquela camada de gordura por baixo que dava um       enchimentouma das coisas que encontrei é que tem casos de mulheres que       por questões hormonais da idade e talque enche em uma certa idade da vda e depoisretrai e fica... isto ai retrai e depois ela volta a engordar e o negócio volta...mas nunca podemos esquecer que cada caso é um casoe que tem 1 milhão de variaçõese deve ser avaliado pelo seupelo seu ... aqui é só dar uma noçãozinhoa que...só uma noção basica que eu estava devendo para esta moça desde que chegoue uma coisa que ela perguntounem sei se seria caso de vocês falaremusar sutiã durante o dia e depois chega a noite a mulher  tira para dormirporque dizem que dormir de sutiã faz maltem alguma coisa a ver istovocês sabem de algo a respeito?comprovadamente não é lógico que não é bom apertar muitoporque as torres de irrigação sanguinea ali da pelee das glândulas então usem o sutiã confortavel que seguree que ao mesmo tempo não incomodee se quiser a noite tirar para dormir não tem problema       algum...e amamentar não despenca nada, não é?amamentar ela... normalmente a mulher da aquela entubecida na glandula       mamáriadepois que para de amamentar ela da uma diminuida na       glândula e ha uma leve alteração na conformidade da glândulasim, mas nem em todos os casos e tal...nem em todos os casos, tem pessoas que suportam bem aquela       entubecidaentão assim entubecida que você fala é encolhidanão, aquele aumento, aquele inchassoah sim agora gente, nunca se esqueçam que é sempre melhor amamentar       seu filhopelos benefícios que trazema mama depois vai no cirurgiãoprocure uma orientaçãoisto é de menos e... mais importante é não deixar de amamentar as criancinhasisto que eu queria deixar claroque não tenha medo e falar que não vai amamentarvou parar de amamentar com 2 ou 3 meses porque vai detonarnão tem nada a ver não... muito pelo contráriotem que amamentar pelo-menos até os 6 mesese outra coisa a mulher amamentando ela ha uma perda  do peso dela que ela       acumulou durante a gestaçãoentão é só benefício sim, então o que ela engorda na gravidezdepois amamentando ela acaba perdendoe é coisa natural que aconteceentão gente maiores detalhes deixa eu pegar este médico daqui de de São Carlos depoise a gente conversa com ele e me preparoeu quis aproveitar os 2 porqueagora vamos voltar a música e falarvocê toca... eu sempre olho pelo oculos aqui porque tem 6então é viola e você vai na goela só?eu mando na goela sim mas também tenho meu segundinha de       violonista oficial aquientão ele desce o pau ai...e quem quiser chamar vocês para show neste link estou       deixandoos contados aqui liga gente tem site, facebook, orkute tudo mais que tiver na época eu deixo tudo atualizado láe vocês estão viajando pelo Brasil inteiro?desde que seja de quinta a domingo da para fazeroutros dias é só negociar com os pacientes que da para fazerda, da oh se da a gente... por enquanto estamos só de sabado e domingomas a partir do momento que pintar um showpinta uma oportunidadea gente faz uma conformação aimuda a estrutura do dia a diae vamos tocar aonde tiver que tocarnão tem dia... porque para as meninas tem aquela tal da presença vip que       chamae se quiser... estou vendo assim de repente as pessoas de longe vão querer vir para São Paulo       para consultar com vocês que não precisa da presença vipelas falam que é só marcar uma consulta com eles e...isto é uma coisa que acho que vai começar a aparecer       conforme vai aumentando falae como eu pergunto para todo mundofã debaixo da cama daqui a pouco começam a encontrarno caso de vocês vão encontrar fãs no consultórioé, o objetivo ai é que as fãs vão ter os shows ai para       estarem guardandoa gente ai e terão no pos show nos camarinsé, tirar uma foto autógrafo, ... que foi o que eu falei meia hora de fã de tudo que é lado para conseguir conversar       com eles agoraolha gente se Deus quiser, que a gente não encontre ninguem no       consultórioque a gente encontre as nossas fãs nos showsno camarim no pré show no pos show em qualquer outro lugarnas festas mas no consultório o menos possívelporque afinal de contas quem vai no consutório esta       doente...eu estava em uma desta bichoveja só o que aconteceugostava de tocar para a turma da pesadagostava de ver aquela moçadae o baile ia até de madrugadaa turma dizia isto é o fim a sanfona do Zmaro só fazia assimfó ró fó fóm, fó fó fó fó, fó fó, fó fóóóóóforim fim fó... agora sessão puxa sacopodem puxar para quem é? sessão puxa saco queria agradecer ao nosso produtor musical Laercio da Costaque trabalhou em nosso disco com tanto carinhoa todos aqueles que estão acompanhando nosso trabalho aieu queria mandar um alo especial para nosso produtor de       shows GulaGula S, este cara é um fenômeno para mime queria mandar um abraço também para nosso grande parceiro       e produtor artísticoPaulinho aos nosso amigos da rádio clube, Bertinho, daqui de São       CarlosBertinho, quem mais Dani?seu pedro, o carlinhos lima, titio doni, o pessoal da dbcrádio realidade pode falar tudo este pessoal ai que nos acolheu com o maior carinhopessoal do primeira páginaprimeira pagina que deu o maior apoio para a gentea turma pensa que é facil você conseguir espaçoe por isto que a gente abre espeçopor isto que pode falar são veículos aqui de São Carlose você de todo o Brasil ajudando eles ou seja quem for aqui no espaço você ajudou o cara esta aquiele pode falar a vontade que pode falar quem ajudou o caraah, e tem mais um que eu quero lembraro miltinho do primeira páginaclaudia cury e Amaro deixa eu só lembrar de mais umao noso grande amigo Zmaroahe... brigado faz uma palhinha olha um modão ai modão ou vinheta? modão vai... O que é feito daqueles beijos que eu te deiDaquele amor cheio de ilusão que foi a razão do nosso querer
 Pra onde foram tantas promessas que me fizeste
 Não se importando que o nosso amor viesse a morrer
 Talvez com outro estejas vivendo bem mais feliz
 Dizendo ainda que nunca houve amor entre nós
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 Pois tu sonhavas com a riqueza que eu nunca tive
 E se ao meu lado muito sofreste, o meu desejo é que vivas       melhor
 Vai com Deus, sejas feliz com o teu amado
 e ai Zmaro... Eis aqui um peito magoado que muito sofre por te amarEu só desejo que a boa sorte siga teus passos
 Mas se tiveres algum fracasso
 Creias que ainda te posso ajudar
 Vai com Deus, sejas feliz com o seu Zmaroolha... ontem eu bebi demais me diga por favor que lugar é este aonde eu estouagora estou pagando com a mesma moedaeu fui jogar para cima e foi cair bem na minha testacaiu na testa baixei a crista tô sem moral, tô sobrando na pista...me joga tira toda minha roupataca bem longe e vem por cima e me beija todo me escondese sacode este sorriso de malvada pega forte e me dominafaz de um jeito devagar...ser pobre é doar sangue só para comer o lanche que eles dão depoisdizem que... a verdade é uma alavanca que embora apodrecida sustenta o       mundoparticipe mande suas sugestões neste linkser pobre é, dizem que, provérbios e o que mais você tivercom 5 letras cantor da dupla sertaneja que entrevistei no       programa 12e que se bobear até hoje ele esta procurando namoradaJoão Carlos e.... acesse este link, veja os programas e saiba a respostagente o papo esta dando tanto bafafá na internet que volto aqui       novamente para conversarnos estamos aqui no... espaço rancho sertanejoe com o Gilmar com o Gilmar aqui neste link aqui você vai ver as matérias anterioresque a gente esta falando de segurança, de cozinha e um monte       de coisase mais agora vamos levantar um ponto legal que é o seguinteaqui no rancho sertanejo o gilmar tem um grande espaço que       usa 1 diahoje você esta usando uma vez por semana para o público em       geralmas nos outros dias, se a pessoa quiser fazer festa,       casamento, show ou alguma coisada para ... você comercializa este tipo de produto, vamos falar assimsim, pode entrar em contato com a gentejá fizemos várias já fizemos festas de criança, infantilo espaço esta a disposição, basta entrar em contato com a       gentefizemos umas melhorias para atender a demandatemos banheiro e estamos fazendo algumas reformasque estarão prontas em breve   (90 dias)enfim para atender a esta demanda tambémele falou 90 mas o vídeo esta na internet e você pode estar       vendo depois e pode estar tudo pronto e o negócio já viroumas eu queria levantar assimvocê independente do lugar que você estavocê esta assistindo istoa idéia que eu queria deixar érepública, seja quem forolhe, na frente de casa tem uns caras que ficam fazendo       festa até 3 ou 4 da manhãporque em vez de fazerem láincomodarem os vizihos e darem de cara com a políciaprimeira coisa eles falam para alugar uma chácara ou alguma coisaou senão procure uma casa noturna como aqui por exemploe chegue para o gilmar e falegilmar a gente queria fazer uma festinha nossanão é só grande escala coisa... grande escala assim, festançamas vai vir os amigos 100 ou 200 pessoasseja lá o que for em fez de fazer aquela algazarra la na repúblicapode fazer aqui que primeiro, vai ficar organizadoo gilmar vai gerenciar você vai ganhar um dinheirinho de vender convitequem organiza pode-seé um meio eu sei de muita gente que começou nisto aino meu tempo de faculdade eu via gente que hoje esta vivendo       distoporque começou na faculdade vendendo festasvendendo aqui e ali e torna-se um meio de negóciosem dúvida é uma renda extra e tem pessoas que é profissional nistoo chamado de promotero chamado de promoterporque basicamente chega para você e vamos suporolhe gilmar eu queria montar um evento para umas 50 ou 60       pessoasvamos pensar baixo sim, sim ai o que vou fazer eu não vou pagar o gilmar e talfale com ele de vamos negociar no barou chamar uma banda paga a banda... tem vários tipos e possibilidadesnão vou conseugir descrever todasn possibilidades sim, tudo depende do caso que você vai fazeristo já estou falando no caso de festa de repúblicajá um casamento deve ter um preço fixoe coisas que você arrumasim é questão de entrar em contato com a gentesentamos e conversamos e vamos ajudarporque como aqui é uma casa que funciona para a noite fica       até uma coisa diferente para você fazerem vez de fazer nos salões tradicionais que devem existir em       sua cidadeaté deixo a dica procure uma casa noturna, se você esta longe de São Carlos e       veja se existe esta possibilidadeporque ele já tem a estrutura, já tem vários contatosse quiser dj, se quiser banda, se quiser garçonele ja tem toda a estruturatem o bar e tem tudo sim, a estrutura completa e montadapara para fazer desde festa de aniversáriobatizado do cachorro do filho, de quem quisersim, do gatinho, do vizinhotenha certeza gente, entre no youtubeneste link que estou deixando aquicomente este vídeo ou senão no meu site que esta num eu nunca lembro em que lado fica o link do sitevocê pode entrar lá e mandar um contatoolhe gilmar, gostaria que você falasse disto ou daquiloo que você gostaria que abordassemosque achou que falou ou que gostouentre lá e deixe suas opniões que a gente pauta os próximos       programas em cima do que você falargente! Programa Zmaro Musical continuando aqui em Brotas com       vários cantores e artistas daqui da regiãoseu nome é Lê Batista Lê Batista fale para a gente você é só, não tem dupla?já tive dupla por 14 anoshoje você esta solteiro?solteiro duplamente falando, de parceiro?solteiro de parceiro sim sou casado, 3 filhos, mas canto sozinhoe vem ca, aproveitando sem querer me alongar aqui no       Programa Zmaro Musicalda para levar a carreira com a esposa?com esta que eu tenho dá...mas você chega 4 ou 5 horas da manhãchegou da balada estava cantando chega numa boa? numa boa é complicada a ausenciameus filhos também então.. quando o show acaba as 10 e você chega as 4 da manhã ela       também entende que você estava desmontando o violãoafinando as coras e estas coisas?sim, entende, tem que entendersenão... já fazem 17 anos que estamos juntosse não entendeu até agora...gente, então vamos lá você tem cd, o oque você tem?tenho, eu gravei agora meu primeiro cd solo com 11 faixassão suas, dos amigos ou famosos que você pegou?o que você fez? são na maioria músicas inéditas de compostiores, amigoscompositores como Moacyr Francogravei gravei música do Franco Levini que é um outro compositor       tambémentão é um pessoal que durante estes 15 anos conhecigente neste link aqui tem os contatos delese você quiser mandar um jegue ou alguma coisapara ir para o Brasil inteiro fazer show e estas coisase as entrevistas e o que mais tiver vou deixando tudo neste       linkfacebook, orkut e o que mais tiver na época vou deixar tudo       atualentão sem perder tempoqual é a primeira música?acima de tudo acima de tudo aqui no Programa Zmaro Musicalando preocupado com o rumo desta relaçãose esta tudo acabado se existe alguma soluçãome diz o que fazer pra compreender este meu coraçãocoração... amo você acima de tudo por você eu perco a pazenfrento o mundo amo você vê se me entende e ajude a consertar o amor da gente...ando preocupado com o rumo desta relaçãose esta tudo acabado se existe alguma soluçãome diz o que fazer pra compreender este meu coraçãocoração... amo você acima de tudo por você eu perco a pazenfrento o mundo amo você vê se me entende e ajude a consertar o amor da gente...amo você acima de tudopor você eu perco a paz...com 5 letras cantor da dupla sertaneja que entrevistei no programa 12e que se bobear até hoje ele esta procurando namoradajoão carlos e... joão carlos e bruno... será que o Bruno arrumou namorada até hoje???  as roupas que o Zmaro veste durante o programa
 são lá do Brechó da Rose
 visite!
 eu recomendo e apoio   
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